

ABSTRAK

Rianti NIM. 1208030174, 2024: PENCEGAHAN KEKERASAN FISIK DALAM *RELATIONSHIP* REMAJA (Penelitian pada Mahasiswa Sosiologi Angkatan 2020 Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung)

Kekerasan dalam *relationship* sudah sering kali terjadi bahkan mengalami kenaikan kasus di tiap tahunnya. Korban dari kekerasan dalam *relationship* mengalami dampak yang cukup serius bagi kehidupannya dalam jangka waktu yang panjang. Setiap individu dalam masyarakat harus mengetahui faktor-faktor yang dapat menyebabkan kekerasan dalam *relationship* agar mampu melakukan upaya pencegahan kekerasan dalam *relationship*. Upaya penanganan yang serius dan konsisten dilakukan akan mampu mengurangi kekerasan dalam *relationship*.

Penelitian ini memiliki tujuan untuk dapat mengetahui faktor-faktor konflik dalam *relationship* dan mengetahui upaya pencegahan kekerasan dalam *relationship* yang dapat dilakukan oleh mahasiswa angkatan 2020 Sosiologi Fakultas Ilmu Sosial Ilmu Politik UIN Sunan Gunung Djati Bandung.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Adapun jenis data yang digunakan yaitu data kualitatif. Dalam pengambilan data menggunakan beberapa macam teknik pengumpulan data seperti wawancara, observasi, dan dokumentasi. Teknik analisis data melalui reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini yaitu Teori Dyad George Simmel dalam menganalisa hubungan yang dijalin oleh dua orang. Hubungan dyad akan menjadi rumit karena tidak ada orang ketiga sebagai penengah dan menjelaskan keadaan hubungan dyad saat terjadinya konflik dan dalam hubungan dyad untuk mencegah terjadinya kekerasan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *relationship* tidak selalu berjalan dengan harmonis tanpa ada konflik di dalamnya. Individu dalam *relationship* memiliki pemikiran, perasaan, keinginan, harapan, dan pengalaman yang berbeda, sehingga perbedaan dari semua itu dapat menjadi sumber atau faktor terjadinya konflik dalam *relationship*. Faktor penyebab terjadinya konflik dalam *relationship* remaja diantaranya yaitu waktu, komunikasi yang tidak efektif, ego yang tinggi, dan kecemburuan.

Kata Kunci: Upaya Pencegahan Kekerasan, *Relationship*, Remaja